

## Municipio avanza en proyecto para contar con Centro Geriátrico y Casa de Neurodivergencia

Una visita a terreno realizaron autoridades de la municipalidad de Puerto Montt al Centro de Salud Familiar Angelmó, unidad que durante este año se trasladará a sus modernas dependencias ubicadas en el acceso a la capital regional.



*“El interés es remodelar este lugar y dejar una urgencia geriátrica, que se ha visto que es muy necesaria, y otras dependencias como el centro de atención de niños con condición de espectro autista. Se está evaluando la atención de urgencia dental, y el área administrativa que tendría que ocupar parte de este sector. Pero el objetivo es dejarlo en buenas condiciones y seguir ampliando la cartera de prestaciones para nuestros usuarios”,* expresó.

En este sentido, la Municipalidad espera invitar en el futuro cercano a una visita en el lugar al Gobierno Regional, con el fin de planificar un proyecto de mejoramiento de la infraestructura.

### NUEVO CESFAM

El Cesfam Angelmó, en funcionamiento desde 1987, cumple 38 años de servicio a la comunidad, atendiendo a una población inscrita de 39.863 personas, según cifras al 2024.

Con el objetivo de mejorar la calidad de la atención y contar con más espacio para la comunidad, se está trabajando en la construcción de un nuevo Cesfam, en un terreno de 4.200 m<sup>2</sup> adquirido para tal fin.

Este nuevo centro se ubicará en Rengifo N° 102, en las intersecciones de Salvador Allende con Rengifo, y contará con una superficie construida de 2.920 m<sup>2</sup>, distribuidos en tres niveles, lo que representa un incremento de 1.456 m<sup>2</sup> respecto del actual recinto. El nuevo Cesfam funcionará en un horario extendido de 8:00 a 20:00 hrs. de lunes a viernes.

La visita, en la que participaron el alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea y la subdirectora clínica del Departamento de Salud, Giovanna Bellocchio, tuvo como objetivo verificar el estado en que se encuentra el inmueble. Esto, debido a que el municipio planea realizar un proyecto de modernización en el lugar para instalar nuevas unidades, como la Casa de Neurodivergencia y un centro de atención de urgencia para Adultos Mayores.

El alcalde Wainraihgt reconoció que **“se está haciendo un tremendo trabajo en salud. En**

**un tiempo más nos vamos a trasladar al nuevo Cesfam Angelmó. Tenemos grandes proyectos para este lugar, que es crear nuestro primer geriátrico municipal para adultos mejores, que no pueden estar esperando en la urgencia del Hospital, queremos un lugar adaptado para ellos, donde tengan prioridad”.**

La doctora Giovanna Bellocchio explicó que en el lugar también se planea instalar el primer centro de Neurodivergencia municipal, con el objetivo de atender a personas del espectro autista.